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27ª Sessão Ordinária 
é marcada por home-
nagem a semana do 
dia das mães

Na semana que antecedeu o segundo 
domingo do mês de maio, em comemoração 
ao Dia das Mães, o Presidente da Câmara, 
vereador Carlos Ferreira, solicitou cerca de 
10 minutos da Ordem do Dia para apresentar 
aos vereadores e ao público uma linda home-
nagem, destacando quatro notáveis e impor-
tantes mulheres andreenses.

A primeira homenageada, a senhora 
Augustinha de Souza Gonçalves, centenária 
e aniversariante da semana: viúva, mãe de 
cinco filhos, oito netos, 21 bisnetos e 12 tata-
ranetos. Muito simpática e de sorriso fácil, 
nasceu no dia 09 de maio de 1923 no estado 
de Minas Gerais e veio para Santo André com 
os pais aos 15 anos. Dona Augustinha já não 
sabia responder a quantidade exata de netos 
que tem, teve que ser amparada pelas filhas 
Aparecida e Rosimari, ela afirma que só está 
“de pé” justamente por ter o apoio dos filhos. 
Ela recebeu de Carlos Ferreira um buquê de 
flores e um certificado.

O presidente da Câmara 
esteve no sábado (13) no 
Parque Prefeito Celso Daniel 
para participar da primeira 
Marcha Maio Furta-Cor. O 
evento contou com cerca de 
150 pessoas, entre mulheres, 
crianças e apoiadores. Ao 
lado do Secretário de Ações 
Governamentais, Pedrinho 
Botaro, o presidente marchou 
dando uma volta em torno do 
parque. Para o Secretário, 

A segunda homenageada foi Mariluci Lima, nasceu em 
Santo André, casada e mãe do Thomas de oito anos, em um 
exame de rotina, foi diagnosticada com câncer de mama. 
Atualmente está na reta final do tratamento e credita a vitó-
ria a Deus. “Ele é minha força e essa batalha já está sendo 
vencida, graças a Ele”. Ela também foi cumprimentada e agra-
ciada pelo presidente da Câmara.

A próxima homenagem foi para a vereadora Dra. Ana 
Veterinária, também andreense, que empunha a bandeira da 
defesa dos animais maltratados e abandonados. Mãe do Marco 
Antônio, 14 anos, também é “mãe de bichinhos”: um cachorro 
e três gatas. Foi homenageada por Ferreira e pela equipe de 
seu gabinete.

Carlos Ferreira, vereadores e homenageados

Carlos Ferreira e Pedrinho Botaro

Maio Furta Cor – Santo André

autor do projeto de lei denominado “Semana 
da Humanização do Luto Maternal e Parental”, 
apoiar esse movimento prol da saúde men-
tal materna e prestigiar a campanha são atos 
importantes de fraternidade.

Carlos Ferreira, que também apoia o 
projeto, parabenizou Pedrinho pelo projeto 
e pela marcha. “O movimento é uma forma 
de chamar atenção ao sofrimento mental de 
mulheres com extensa demanda de materni-
dade”. Ele finalizou parabenizando todas as 
mulheres que integram o projeto.
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Governador vem a Santo André para entre-
gar a revitalização da Avenida dos Estados

Neste mês de maio a Prefeitura de Santo 
André lançou a Campanha do Agasalho 
no CRAISA - Companhia Regional de 
Abastecimento Integrado de Santo André, sede 
do Fundo Social de Solidariedade. A campa-
nha já começa com uma arrecadação de mais 
60 mil doações, integra um conjunto de três 
programas para essa temporada de frente 
fria antecipada em 2023: Operação Inverno, 
da Secretária de Assistência Social, que dis-
ponibiliza abrigos para pessoas em situação 
de rua; e Campanha do Agasalho Pet, ação 
conjunta com a Secretaria de Meio Ambiente 
com locais para arrecadação de ração e rou-
pas para animais de estimação de pessoas em 
vulnerabilidade social.

A Prefeitura antecipou a Campanha do 
Agasalho pela previsão de frente fria para as 
próximas semanas, redobrando a atenção às 
pessoas em situação de rua. Para o Prefeito 
Paulo Serra, os mais vulneráveis não têm outra 
opção. Estiveram presentes no lançamento 
a Deputada Estadual Ana Carolina Serra, o 
Presidente da Câmara Municipal de Santo 

Presidente Carlos Ferreira

Carlos Ferreira e Tarcísio de Freitas

O Presidente da Câmara, vereador Carlos Ferreira 
(Republicanos), junto ao Prefeito Paulo Serra (PSDB), prestigiou 
na manhã de sábado (19) a entrega das obras de revitalização 
da Avenida dos Estados, trecho importante entre os municípios 
de Santo André, São Caetano, Mauá e São Paulo. O evento con-
tou com a presença de deputados estaduais e federais, como 
a Deputada Ana Carolina Serra (CIDADANIA). O Governador do 
Estado de São Paulo, Tarcísio de Freitas (Republicanos), entre-
gou as obras com a camiseta do Ramalhão. Ele disse admirar 
o trabalho do Prefeito e revelou que se espelha em Serra.

Outros nomes importantes da região também comparece-
ram, como os Prefeitos de Diadema, José de Filippi Júnior (PT), 
de Mauá, Marcelo Oliveira (PT), e de Ribeirão Pires, Guto Volpi 
(PL), além do Deputado Estadual Altair Moraes (Republicanos), 
do Deputado Federal Alex Manente (Cidadania) e de Fernando 
Marangoni (União Brasil). O Prefeito discursou e afirmou ter 

Frente fria antecipa 
campanha do agasalho

André, Carlos Ferreira, e 
diversas personalidades polí-
ticas, empresariais e jurídicas 
da cidade.

Para fazer uma doação, 
basta comparecer a um dos 
seis pontos fixos de doa-
ção e quatro lojas solidá-
rias (Shopping ABC, Atrium, 
Grand Plaza e Shoppinho). 
A Presidente do Núcleo de 
Inovação Social, Ana Claudia 
De Fabris, diz que as rou-
pas femininas são os itens 
mais doados, recebendo em 
quantidade menor cober-
tores e roupas para bebês 
e crianças. Para o cidadão 
que quiser oferecer o aco-
lhimento para moradores de 
rua, é possível o contato pelo 
WhatsApp – (11) 93342-4178 e 
(11) 93342-4059, ou pelos con-
tatos do Centro POP (Centro 
de Referência Especializado 
para População em Situação 
de Rua), nos números 4427-
6207 ou 4432-2182.
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Tomam posse os novos 
integrantes do Conseg

Curiosidades de Santo André

muito que aprender com o Governador. A 
Avenida dos Estados é um dos principais eixos 
logísticos do País, conhecida como “Avenida 
dos estragos” disse em tom de brincadeira, 
por tantos carros e motocicletas que furavam 
os pneus pelas enchentes e outros problemas 
da pista, agora recuperada. Serra considera 
que a obra mostra à iniciativa privada, não 
só aos moradores, que se pode voltar a inves-
tir neste eixo, pois conta com a atenção dos 
governos Estadual e Municipal.

O Governador destacou o trabalho feito 
por Paulo Serra no comando da Prefeitura 
e disse que se inspira na gestão do tucano 
na cidade. “Ele não tem nada para aprender 
comigo, eu que vou aprender com ele, porque 

Na terça-feira (23) o Presidente da Câmara 
esteve presente no Cine-Theatro de Variedades 
Carlos Gomes, para posse dos novos integran-
tes dos Conselhos Municipais de Segurança 
(Conseg) de Santo André. A cidade tem seis 
Conselhos Municipais de Segurança por região: 
norte, sul, leste, oeste, centro e sudeste. O 
Conseg é um grupo de pessoas do bairro que 
se reúne para discutir, analisar e planejar 
soluções de problemas comunitários de segu-
rança com campanhas educativas, estreitando 
laços de entendimento e cooperação entre as 

O Cine-Theatro de Variedades Carlos Gomes marcou época 
em Santo André: Fez história nos anos de 1980, chegou a ser 
transformado em estacionamento e loja de tecidos, mas após 
um amplo movimento popular, a casa cultural voltou a ser um 
cinema e espaço de apresentações artísticas. Santo André 
preservou o velho cinema e hoje, reformado, é a casa que 
mais recebe eventos na cidade.

várias lideranças locais. Cada 
Conselho é uma entidade de 
apoio à Polícia nas relações 
comunitárias, com um vín-
culo de adesão às diretrizes 
da Secretaria de Segurança 
Pública, por intermédio do 
Coordenador Estadual dos 
Conselhos Comunitários de 
Segurança.

Para o Prefeito Paulo 
Serra, o combate à criminali-
dade exige, entre outros fato-
res, a união de forças entre 
poder público e sociedade. “Os 
Consegs têm esse papel funda-
mental na elaboração de estra-
tégias para garantir uma Santo 
André cada vez mais segura”, 
afirma Serra. Na cerimônia 
foram empossados os presiden-
tes de todos os Consegs. Cada 
um representará uma região 
andreense pertencente à cir-
cunscrição das seis delegacias 
de polícia existentes na cidade. Vice-prefeito Luiz Zacarias, Carlos Ferreira e novos integrantes do Conseg

Acervo: RFFSA
Nosso Século XXI – Volume 2, Malu Marcoccia

é um grande Prefeito, vem 
fazendo a diferença”.

A revitalização contou 
com investimento de aproxi-
madamente R$ 78 milhões e 
contemplou cerca de 17 qui-
lômetros de asfalto novo, em 
ambos os sentidos da via. Do 
total, R$ 43,3 milhões foram 
custeados pelo próprio muni-
cípio e outros R$ 34,5 milhões 
vieram de convênios com o 
governo estadual. A obra vai 
beneficiar cerca de 30 mil 
motoristas que circulam pela 
via diariamente.

Além do recapeamento, 
a intervenção contemplou a 
instalação de 510 luminárias 
LED, que substituíram antigos 
modelos de vapor de sódio. 
Foram instalados ainda 495 
novos postes e 13,31 quilô-
metros de blocos de con-
creto ao longo da avenida, às 
margens do Rio Tamanduateí. 
Para Carlos Ferreira, esse tipo 
de investimento só aumenta 
a confiança e gera cresci-
mento para a cidade. “Esse é 
o reflexo de uma gestão feita 
com muito primor pelo pre-
feito”, finalizou o Presidente.

A diretoria de cada Conseg e 
seus representantes se reú-
nem mensalmente com seus 
membros titulares e com as 
forças de segurança estadual 
e do município para a troca 
de experiências e definição 
de ações pontuais de segu-
rança. As eleições acontecem 
a cada dois anos.

O Presidente Carlos 
Ferreira ressaltou a satisfação 
de estar presente à cerimô-
nia, pelo trabalho voluntário 
dedicado à cidade. “Eu par-
ticularmente sou fã das polí-
cias militar e civil, porque 
são vocês quem nos dão segu-
rança nas ruas. Nós andamos 
e nos sentimos seguros ao ver 
uma viatura ou um policial” 
afirmou Ferreira, que termi-
nou parabenizando a todos 
os empossados, colocando a 
Câmara à disposição para aju-
dar no que for preciso.
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